

ともかわさきパラアートニュース

第14号 令和3年6月発行

<パラアート推進公募型事業のプレゼンテーション審査>

川崎市と公益財団法人川崎市文化財団が実施する「令和3年度パラアート推進公募型事業」のプレゼンテーション審査に、6月3日（木）ミューザ川崎に行ってきました。

応募事業『パラアート絵画教室』の担当相談交流ひらまの園部さんと理事長が出て説明10分、質疑5分でした。審査委員は文化財団、川崎市、市民活動関係、障害者福祉関係6人です。ともかわさきのパラアート活動の紹介にもなったと思います。

《パラアート推進公募型事業の受託》

そして、翌週に結果通知が届きました。ともかわさきの『パラアート絵画教室』が「令和3年度パラアート推進公募型事業」の委託事業に採択されました。委託事業として公益財団法人川崎市文化財団と事業委託契約を締結することになります。委託事業の教室を5回開催することになります。

それとは別に、従来の絵画教室も開催予定です。平成3年度は毎月のようにパラアート絵画教室が開催でき、例年より多くの皆さんに楽しんでいただけるのではと期待しています。

<アトリエひらま with はなうた図工室開催>

“パラアート絵画活動 in ひらま、障がいのあるなしに関わらずアート活動で地域と交流を行う絵画教室が6月5日（土）に開催されました。

今回は「はなうた図工室」から中村若菜氏を講師に迎えて、なかはら障害福祉施設ひらまの多目的室を会場に応募参加者や付き添いの方々20名に参加いただきました。

鹿島田にある放課後デイサービス COCORO の利用者のみなさんも途中から参加して楽しんでくれました。

今回は丸いものをころころしながら“色の道”を創造していくという楽しいパラアート教室になりました。また、島根県雲南市とオンラインで結んで参加者が出来上がった作品を島根の方に紹介しましたよ。

大きな作品4枚と小さな作品がいっぱいできました。小さな作品は家に飾って。



<まちかどパラアート展の展示作品の募集が始まりました>

ともかわさきのパラアート活動の“パラアート展”として企画した「第1回まちかどパラアート展」の展示作品募集が6月1日（火）から8月31日（火）の期間で始まりました。今回は川崎市幸区の鹿島田駅周辺で展示予定です。まずは、応募作品の写真を応募書類と一緒に相談交流ひらま・まちかどパラアート展事務局まで送ってください。

展示作品30点を選考して10月に開催予定の「まちかどパラアート展」で展示されるそうです。もしかすると、選考にもれても、幸区役所とのコラボ展示企画で展示されるかもしれません。

<COLORSかわさき展2021作品の募集が始まりました>

今年も川崎市の“COLORSかわさき展”作品募集が始まっています。ともかわさきのパラアート活動の一環で各事業所でも、事業所から1名でもかまいませんので、応募される場合はお知らせください。今年は大きさの制限があり、出展数の調整もあるようです。

今年からCOLORSかわさき展事業のお手伝いを障害福祉施設事業協会を通して行うことになりました。

<ギャラリーひらま開催中>

5月17日から“ギャラリーひらま”では、幸区北加瀬のコトニアガーデンに生活介護事業所のあるNPO法人StudioFLATの作品を飾っています。

いろいろなパラアート絵画を展示できるようになりました。これからもパラアート絵画を紹介する場として皆様に利用していただけるようにしていきます。



<パラダンス in ひらま活動>



ともかわさきのパラアート活動のパラダンス教室“ひらダン”は毎週火曜日になかはら障害福祉施設ひらまの多目的室で開催されています。アート活動は絵画だけではなく障害のあるなしに関わりなくみんなで身体を使って愉しむダンスにも広がっています。

NEC玉川事業所の方や地域の方の参加もいただき“ひらダン”は熱いので、タオルも作りました。